
Verbale assemblea del 3 ottobre 2023  

 

 

Martedì 3 ottobre alle ore 20.45 si è riunita l’assemblea ordinaria del Comitato Genitori in seconda 

convocazione, presso i locali di Palazzo Zacchi a Gaiarine, per la discussione dei seguenti punti all’ordine del 

giorno: 

1. Approvazione bilancio consuntivo a.s. 2022-23 e presentazione bilancio 
preventivo a.s. 2023-24 

2. Progetto Calendario 2024 
3. Festa della Zucca 
4. Progetti integrativi offerta formativa 
5. Varie ed eventuali 

 
 

Genitori presenti 16; assenti giustificati 5; assenti non giustificati 2. 

Insegnanti: Assenti 

1. Il tesoriere Sonia Moretto legge le varie voci di entrate ed uscite relative al bilancio 2022-23, 
soffermandosi a spiegare modalità e dettagli delle varie iniziative. Il bilancio viene approvato 
all’unanimità dai presenti.  

Viene quindi esposto anche il previsionale per l’anno scolastico 2023-24, sulla falsa riga di 
quanto sostenuto per l’anno appena concluso visto che le insegnanti hanno confermato di 
voler mantenere gli stessi progetti. Il preventivo per le spese della strumentazione 
informatica (alcune postazioni obsolete da sostituire) è da rivedere perché va valutato con 
maestra Susanna quanti e quali interventi fare. Viene risollevata la proposta di vedere con il 
Dirigente se possibile richiedere la figura di un tecnico informatico anche esterno a servizio 
del plesso. Si rimanda la decisione di valutare la quota da richiedere come contributo progetti 
ai genitori in base ai quantitativi carta richiesti e ai nuovi preventivi di spesa. Si pensa ad altri 
modi per raccogliere fondi (serata materassi; cena da asporto, etc.) 

 
2. Viene visualizzata la bozza del calendario realizzato nelle classi. Grazie alla nuova 

impaginazione sono state incluse le lune, le festività scolastiche e i santi. Confermato il 
contributo dello sponsor Cappellotto spa ed il prezzo di vendita di EU 5,00 cadauno. 
 

3. Per la Festa della Zucca, ancora non abbiamo conferme dell’area che ci verrà riservata. 
Verranno distribuiti i pop-corn e forse anche bottigliette d’acqua. 

Nadia Segatto si occuperà di ritirare i materiali (gazebo, cassa, tovaglie, prolunga, addobbi) 
a scuola e di portare la macchina dei pop-corn. Stefania S. recupera zucche per addobbi. 

I tavoli e le panche andranno ritirati in oratorio direttamente domenica mattina.  

 

 



 

Vengono definiti in via provvisoria i seguenti turni: 

7.30 - 8.00 
(montaggio 
allestimento) Nadia S. Paola C Letizia F Luana    

8.00-10.00 Sonia Saccon Paola C Letizia F     

10.00-12.00 Dolores Nadia Truccolo Nadia S. 
Carla 
Battiston   

12.00-13.30 Elisa Zannini Stefania Spinazzè       

13.30-15.30 Sonia Moretto Erika  Sara Ghirardo Silvana (5^A) Marzia (5^A) 

15.30-17.30 Mara Carnelos Mara Maset Giorgia (1^A)     

17.30-18.00 
(smontaggio) Nadia S.         

 

Viene deciso di cercare altri volontari per i turni del pomeriggio nei gruppi classe.  

 
4. Attendiamo riscontro dalle insegnanti che verbalmente ci hanno detto che riconfermano gli 

stessi progetti dell’anno precedente. Il POF sarà approvato a fine ottobre. 
 

5. PROSSIME VOTAZIONI RAPPRESENTANTI: 11/10. Viene richiesta presenza di 6 genitori ai 
seggi, si rendono disponibili Elisa Zanini, Mara Carnelos, Sonia Moretto. Chiederemo nei 
gruppi classe. 
 

MENSA: vengono espresse perplessità sul concetto di pasto in bianco, dalla ditta di 
ristorazione è stato descritto come pasto da riservare in caso di indisposizione, ma sembra 
che spesso venga ordinato e distribuito solo in base ai gusti dei bambini. Da chiarire. 
 
Nessun altro intervento. L’ assemblea termina alle 22.50. 
 

 

 

  La segretaria                                                                        Il Presidente 

  Serena Giust                                                                          Nadia Segatto   

          
     


